
En el día de ayer, se celebró la Junta General de Accionistas de nuestra efímera Entidad. 

Como ya sabéis, CCOO en Banca Cívica, haciéndose eco del deseo de activismo 
accionarial que reclamaba la plantilla, habilitó la posibilidad de delegar acciones en 
Isabel Lara Hidalgo, para que así pudiese representar a las trabajadoras y trabajadores. 

El resultado ha sido impresionante, cercano a 1.900.000 acciones delegadas. Un 20% de los 
asistentes físicos o representados en el día de ayer. 

“Me dirijo a esta Junta, en nombre de un grupo accionistas, que en su conjunto suman 
millón novecientas mil acciones,  y que han delegado en mí la intervención y la emisión 
de voto en esta Junta General. A todos ellos, a este grupo del que forman parte clientes y 
trabajadores, quiero agradecerles su confianza de forma expresa.” 
 
Y es que en esta Junta ordinaria, se proponían acuerdos y consultas de enorme calado en 
lo que hemos intervenido, ejercido derecho al voto y reclamado información y control 
sobre resultados en los que les interesa pasar de puntillas. Todo ello con un peso 
considerable, que nos ha convertido en el mayor grupo de accionistas, sólo por detrás de 
las Cajas origen. 
 
Para la próxima y última Junta General que se convocará en breve, te animamos a volver 
a delegarnos tu voto, con el compromiso de seguir defendiendo tus intereses. 
 
De la gestión: “en contra ..Los números están ahí y hablan por sí solos, un año después de 
integrarnos en Banca Cívica, y tras una muy forzada salida a bolsa, traumática  para la 
plantilla, como denunciamos en su momento, vemos como finalmente se convierte en un 
experimento fallido, con un recorrido repleto de continuos cambios estratégicos y 
comerciales con graves consecuencias para pequeños ahorradores, entidades sociales, … 
y muy especialmente para los trabajadores y trabajadoras abocados a confrontaciones 
continuas. ..” 

Pidiendo responsabilidades ”…Un experimento en el que hay responsabilidades obvias, 
que habrán de ser depuradas, entendiendo que esta Junta de Accionistas debería de 
haber tenido la oportunidad de debatir de forma expresa y como punto del orden del día, 
cual debía ser la representación de la entidad absorbida, Banca Cívica, en el Consejo de 
Administración de Caixabank. Creo que acierto si expreso que, como mínimo, los 
accionistas a los que represento no hubieran votado a favor de los actuales representantes 
de Banca Cívica en el consejo de Caixabank.” 

De las retribuciones de la cúpula, “en contra, ya que para nosotros no tiene encaje alguno 
en una entidad que presume de ser socialmente responsable las retribuciones 
escandalosas….como hemos denunciado públicamente por activa y por pasiva, incluso 
dirigiéndonos a los supervisores (Ministerio de Economía, CNMV y Banco de España) … 
 

Un sistema que como guinda, incluye generosísimas clausulas de blindaje, para personas 
que no han demostrado una gestión ni eficaz ni eficiente.” 
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De las preferentes, “no podemos olvidar una vez más la deficiente gestión por parte de Banca 
Cívica, que ha llevado hasta límites inadmisibles de tensión tanto los pequeños ahorradores/
preferentistas como a la plantilla de las Oficinas. Mientras que otras entidades del sector 
habían dado ya salida a esta problemática, en Banca Cívica se dilataba la solución. Mientras 
que los gestores responsables de esta situación “callaban”, ó peor aún iban cambiando las 
explicaciones a facilitar... Abocándonos como Entidad a una crisis de confianza con la 
clientela, y a situaciones insostenibles para la plantilla y para los ahorradores. Hubiésemos 
deseado una mejor solución a la propuesta, pero dado que entendemos prioritario la 
necesidad de dar salida a esta insostenible situación, nuestro voto será favorable” 
 
Impresionantes y descarnadas fueron  las intervenciones en este punto de numerosos 
preferentistas, a los que por fín tuvieron que mirar a la cara, aquellos que no han resuelto sus 
problemas, aquellos que han dejado en primera línea de fuego sola y desamparada a la red. 
Nunca será comparable a la presión recibida en oficinas, pero de muestra...un botón. 
 
De esos temas que no se incluyen en el orden del día, “no queremos dejar pasar la ocasión 
para reivindicar a nuestra plantilla en esta Junta, trabajadoras y trabajadores que contra 
viento y marea y también contra una gestión negativa ha demostrado con creces su 
profesionalidad y su vocación de servicio a la clientela y al conjunto de la sociedad.  
 
Una plantilla que ha visto con indignación como las primeras garantías de futuro aseguradas,  
en el proceso de integración con Caixabank, han sido para dos... 
 
Y, recordar el empleo que depende de esta Entidad, con sus casi ocho mil trabajadores y 
trabajadoras, y los miles de puestos de trabajo que dependen de sus empresas participadas... 
 
Por último, es importante también en este punto reivindicar la Responsabilidad Social 
Empresarial en una entidad como la nuestra que ha hecho gala de la misma...Todo han sido 
noticias como: retribuciones escandalosas, oficinas en el extranjero con costes exorbitantes,  
continuación construcción Torre Pelli, etc... Que hacen que no se predique con el ejemplo ...” 
 
Tras la intervención de Isabel Lara, representantes de los distintos territorios y cajas origen 
secundaron y apoyaron lo expuestos, además de incidir en la problemática y preocupación 
específica del territorio: 
 
A continuación te participamos de las intervenciones de los responsables de territorios de 
origen Cajasol en Andalucía y Castilla la Mancha  
 
Intervención de Ana Barral Fernández Secretaria General  CCOO  Banca Cívica en Andalucía. 

En mi propio nombre y en representación de la gente a quien represento, deseo manifestar de 
forma expresa mi pleno apoyo a la intervención efectuada por Isabel Lara Hidalgo en nombre 
de más de un millón novecientas mil de acciones, así como mi coincidencia con el sentido de 
voto en cada punto del Orden del Día. 
 

Entiendo necesario expresar en este ámbito una reflexión sobre cómo nuestra caja, algo que 
era de propiedad social, de todos los andaluces y andaluzas, ha recorrido un camino 
acelerado desde la primera vez que escuchamos aquella palabra (“SIP”). Un camino en el que 
se han perdido muchas cosas: autoestima de la plantilla de Andalucía , buena parte de la 
confianza de nuestros clientes, construida durante generaciones, el papel social que jugaba la 
caja de forma directa y a través de su obra social… tal vez el camino que se inicia ahora 
permita recuperar alguna parte de todo ello, pero lo que resulta evidente es que para este 
viaje no hacían falta tantas alforjas, sobre todo algunas que se han llenado más de la cuenta, 
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Juan Jesús Sánchez Tieso Secretario General de  CCOO  Banca Cívica en Castilla la Mancha. 

 

Invito a la reflexión sobre cómo nuestra caja, algo que era de propiedad social, de todos los 
castellanos manchegos, ha recorrido un camino acelerado. Un camino en el que se han 
perdido muchas cosas: autoestima de la plantilla de Caja Guadalajara, buena parte de la 
confianza de nuestros clientes, construida durante generaciones, el papel social que jugaba la 
caja… tal vez el camino que se inicia ahora permita recuperar alguna parte de todo ello, pero 
lo que resulta evidente es que para este viaje no hacían falta haber pasado por situaciones 
que sinceramente, nos podíamos haber ahorrado, la clientela y la plantilla de Castilla la 
Mancha. 

 

Una tierra que se ha quedado sin ninguna Caja, con una siempre prometida y no realizada 
obra social y un desencanto permanente de las trabajadores y trabajadoras que se sienten en 
tierra de nadie, a cientos de kilómetros de los puntos de decisión, y por tanto de su futuro. 

 

Por ello, además de expresar mi apoyo al sentido de voto expresado por Isabel Lara en nombre 
de un millón novecientas mil acciones me permito requerir a quienes representen de una u otra 
forma a CajaSol como propietaria de un porcentaje de Banca Cívica S.A., para que se sumen 
a ese mismo sentido de voto, en el entendido de que es la mejor forma de defensa de los 
intereses de la sociedad Castellana y manchega y de los restos de lo que un día fue Caja 
Guadalajara. 

 
 

Para la próxima y última Junta General que se convocará en breve, te animamos 
a volver a delegarnos tu voto, con el compromiso de seguir defendiendo tus 
intereses. 
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